

El rector reclama al Consell el nivel de financiación anterior a la crisis - La Verdad - 30/04/2015

El rector reclama al Consell el nivel de financiación anterior a la crisis

Jesús Pastor toma posesión de su cargo como máximo responsable de la UMH en un acto presidido por la consellera Catalá

:: M.T.B.

ELCHE. El edificio del Rectorado de la Universidad Miguel Hernández (UMH) acogió ayer el acto oficial de investidura de Jesús Pastor como máximo responsable de la institución académica. El rector, que inicia así su segundo mandato tras ser reelegido «por siete de cada diez votantes», según precisó, recibió de manos de la consellera de Educación, María José Catalá, que presidió la ceremonia, el bastón de mando de la universidad ilicitana. En el evento también tomaron posesión de sus cargos los miembros del equipo de gobierno que le acompañarán en su gestión en los próximos cuatro años.

En su discurso, Pastor se refirió a su condición de presidente de la Conferencia de Rectores de las Universidades Públicas Valencianas y, como tal, agradeció a la Generalitat la resolución hace unos meses de la deuda histórica que el Consell mantenía con estas instituciones.

No obstante, aprovechó la presencia de Catalá para reclamar al Gobierno valenciano que dé una solución a la deuda a corto plazo de este año, así como la recuperación de los niveles de financiación para las universidades que había antes de la crisis.

En este sentido, manifestó su voluntad de negociar con el próximo gobierno autonómico, tras las elecciones, un plan de futuro que garantice la inversión para las universidades. Momentos antes del acto, en un encuentro con la prensa, Pastor mostró su preocupación por la posibilidad de que las mensualidades que debe satisfacer el Consell se demoren.

El rector anunció las líneas estratégicas de su gestión y señaló, como

temas prioritarios para su equipo, la urbanización del campus de Elche, la puesta en marcha de un programa de aprendizaje de inglés gratuito para toda la comunidad universitaria, el impulso de dobles títulos con otras universidades y la ampliación de la oferta de másteres, así como la creación de nuevas becas para estudiantes.

Sobre los objetivos conseguidos en los últimos cuatro años, destacó que se han hecho efectivas más del 90 % de las propuestas de su anterior programa electoral, como la apuesta por la internacionalización, la movilidad, docencia virtual y de calidad, el reconocimiento de la labor docente, la inserción laboral del alumnado y la creación de nuevas infraestructuras, entre otras

cuestiones.

Durante su alocución, Pastor tuvo palabras de agradecimiento hacia el Consejo de Dirección, la Junta de Gobierno y el Consejo Social. Del primero dijo que «ha sido el artífice de la transformación que ha experimentado la UMH durante el último cuatrienio» y mencionó el avance de posiciones de la institución ilicitana en los rankings de productividad.

La urbanización del campus, entre las prioridades del nuevo equipo de gobierno

A la segunda le agradeció su colaboración «en la discusión y aprobación de todo tipo de decisiones, algunas de ellas poco populares». Mientras que al Consejo Social le achacó iniciativas propias innovadoras, como generar un fondo de 'crowdfunding' para impulsar nuevas empresas ligadas al Parque Científico. También habló de este último y de su éxito al albergar ya más de 70 empresas.

Tuvo palabras también para su anterior equipo de vicerrectores y para el actual. Este último, en el que algunos miembros afrontan su segundo mandato, está compuesto por: la vicerrectora de Profesorado, Eva Aliaga Agulló; el de Infraestructuras, Juan José Ruiz Martínez; el de Estudiantes y Deportes, Francis-

co Javier Moreno Hernández; y el de Relaciones Internacionales, Vicente Micol Molina.

Asimismo lo integran: la vicerrectora de Relaciones Institucionales, María Teresa Pérez Vázquez; el vicerrector de Economía y Empresa, Fernando Vidal Giménez; el de Planificación, Fernando Borrás Rocher; el de Investigación e Innovación, Manuel Jordán Vidal; la vicerrectora de Estudios, María del Carmen Acosta Boj; la de Cultura y Extensión Universitaria, Tatiana Sentamans Gómez; la secretaria General, Mercedes Sánchez Castillo, y la gerente, Emma Benlloch Marco.

Al acto asistieron representantes de otras universidades valencianas, entre ellos el rector de la Universidad de Alicante, Manuel Palomar, que estuvo en la mesa presidencial, así como de partidos políticos y otras entidades sociales, además de miembros de la comunidad universitaria.

La ceremonia concluyó con el discurso institucional de la consellera Catalá, quien reiteró su apoyo a la universidad ilicitana y resaltó el trabajo realizado en los últimos cuatro años por el rector.



El reelegido rector de la UMH, Jesús Pastor (5d), posa junto a su equipo de gobierno al finalizar la toma de posesión. :: DANIEL MADRIGAL